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Résumé :

les marchés publiques représentent un outil de réalisation des grands
projets(des projets majeurs), elles realisent des opérations financiéres qui
nécessitent des ressources humaines qualifiées et des fonds énormes qui sont
pratiquement exposés a des manipulations et a des corruptions diverses ;pour
ces derniéres le législateur doit soumettre les transactions a un contrdle de
divers types et les protéger des crimes qui les menacent, que ce soit un
controle administratif ou judiciaire basé sur la protection des fonds publics

contre les divers types de corruption.
Resume :

the public deals are considered as a tool to accomplich the big projects

...it is based on accompliching the financial operations which requires qualified
humain resources and substantial funds which are defenatly prone to
tamprered and corruption of various kinds .. so the legislator had to submit the
deals to the prevention with its various types ... and protect them from the
crimes incombunt upon it .. whether with the administrative control or judicial

based on protection the public funds from the different types of corruptions.




	واجهة المذكرة
	البسملة
	شكر
	اهداء خولة
	واحهة للمقدمة العامة
	مقدمة
	واجهة الفصل الأول
	الفصل الأول
	واجهة الفصل الثاني
	الفصل 2
	واجهة للخاتمة العامة
	الخاتمة
	واجهة لقائمة المراجع
	قائمة المصادر والمراجع
	واجهة الفهرس
	الفهرس
	ملخص

